

Ciry-le-Noble Dimanche festif pour l'arrivée de la Route de Saône-et-Loire



Un après-midi consacré au vélo et une pluie de vainqueurs. Photo Jean-Michel BONNOT

Dimanche, l'arrivée de la 40e Route de Saône-et-Loire a été l'occasion d'une grande fête du vélo au bourg de Ciry. Dès le début de l'après-midi, les enfants ont fait le spectacle. Ils ont participé à un slalom d'agilité sur un circuit semé de quilles avant de s'affronter sur le circuit de 110 km qui fait le tour du bourg. La caravane publicitaire a ensuite sillonné le circuit avant l'arrivée des coureurs. La remise des différents maillots et des récompenses a eu lieu avant le vin d'honneur. La journée s'est terminée par le repas de clôture animé par Etimagis.